



TV

2 publicaciones



RADIO

2 publicaciones



PRENSA

2 publicaciones



DIGITAL

9 publicaciones

Valorización \$ 105.640.840

Audiencia \$ 1.630.592



TV

Medio: Citytv - Noticias

MOTOCICLETAS EXCEDEN VELOCIDAD EN BOGOTÁ



“Estos estudios evidencian un problema que ya ha sido recurrente e identificado desde hace muchos años y es que el exceso de velocidad no solo es de parte de conductores de motocicletas, sino también de los conductores en diferentes corredores de la ciudad”, expresa **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 11.892.800 | Audiencia: 389.648

También en

Canal el Tiempo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 4.129.000 | Audiencia: 5.663



RADIO

Medio: Radio Nacional

HERENCIA AFRICANA EN COLOMBIA

“Un elemento importante es todo el proceso de resistencia política, Colombia es un país históricamente racializado y eso quiere decir que nos hemos tomado el país como algo centralista, pensado en el ejercicio político, social y público”, explicó **Alba Lucía Cruz, docente del programa de Trabajo Social de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.089.000 | Audiencia:75.322

Medio: Radio Nacional

MASTITIS EN LAS VACAS

“La mastitis se considera la inflamación de las glándulas mamarias de las vacas, pero no solamente de lo bovinos, sino también va a afectar a los caprinos, a las ovejas y a cualquier mamífero hembra que pueda tener esta afección”, indicó **Jorge Triana, docente del programa de Medicina Veterinaria de la Universidad de La Salle.**

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.259.400 | Audiencia:75.322



Medio: El Espectador

RECLUTAMIENTO: MAL QUE ACECHA A JÓVENES DE BOGOTÁ

ALEJANDRO MARÍN CORREA
LAURA CATALINA PERALTA
@alejandrocorrea
@lauracatalinap

Mientras en el sur del país borran el sesenta de cuatro niños indígenas, tras escapar de un reclutamiento de las disidencias de las FARC, en Bogotá y Cundinamarca ratifican que esa amenaza no es exclusiva de parajes alejados. La denuncia de la alcaldesa Claudia López, sobre la incorporación de miembros de la Primera Línea a grupos ilegales, muestra que el riesgo está vigente.

Si bien su denuncia surgió en medio de un rifarifeo con el Gobierno Nacional por su política de seguridad, lo cierto es que la declaración pone de nuevo el tema en la agenda y de paso, se convocó al reconocimiento público de una alerta que por años ha sido desatendida e incluso menospreciada. La de la Defensoría del Pueblo, que lleva cinco años advirtiendo el riesgo que crece en las localidades y los municipios aledaños.

Ricardo Arias Macías, director del Sistema de Alertas Tempranas (SAT) de la Defensoría, señala que desde 2018 se han expuesto amenazas de reclutamiento de menores jóvenes, pero también de suyo unificación, conceptos que son diferentes. En el reclutamiento exigen al joven de su núcleo familiar y lo llevan a una zona desconocida. En el uso, la víctima está en el día al servicio de la organización criminal y en la noche en su hogar.

Para el director de Alertas Tempranas de la Defensoría hay una particularidad en el urbano es más frecuente la utilización, y en lo rural, el reclutamiento. "Eso tiene que ver con los actores. En Bogotá, el Clan del Golfo, el ELN o grupos como el Tren de Aragua se han dedicado a reclutar jóvenes, en especial en el cordón oriental, desde Ciudad Bolívar hasta Fontibón", dice.

Alertas tempranas de la Defensoría lleva cinco años advirtiéndolo

Reclutamiento: mal que acecha a jóvenes de Bogotá

Tras la denuncia de la alcaldesa, del reclutamiento de jóvenes de la Primera Línea por disidencias de las FARC, se evidencia una amenaza advertida hace cinco años. Este es el panorama.



La alcaldesa, Claudia López, pidió llevar ante los jueces a quienes reclutaron a jóvenes de la Primera Línea para las disidencias de las FARC.

ocurriendo en la ciudad.

Miedo en la comunidad

Las advertencias de la Defensoría las valida la comunidad, que sabe que muchos han sido jóvenes de

de las drogas, luego al pandillaje y terminan reclutados. Pero solo cuando a la administración le conviene toma en cuenta las alertas. Ahí sí dice que son las disidencias del Tren de Aragua o cualquier grupo con mis hijos lo salvamos, pero uno se queda con la pregunta: ¿para dónde lo iban a llevar? ¿Cuántas familias sufren esto? ¿A cuántos se les desaparecieron sus hijos y no vuelven a verlos?"

nanza contra él y su familia. En un video, donde se ve con fault y camuflado, asegura que lo hizo por voluntad propia. "Decía que se sentiría perseguido. Luego comparé ese comunicado. Una situación como esa, en la que un joven se une a una estructura por temor, es inadmisible en un Estado", expresó una edil de la localidad.

La comunidad reitera que si bien los integrantes o integrantes de la Primera Línea no son los únicos que han sido reclutados, sí hay una estigmatización hacia la estructura. Por eso piden investigaciones frente a la instrumentalización de menores en el paro nacional. Ahora bien, Niño sostiene que, pese al incremento del reclutamiento en los últimos años, poco se ha estudiado cuál ha sido el impacto del conflicto en las dinámicas de violencia e inseguridad. "El reclutamiento es muestra del crecimiento de la delincuencia de bandas criminales, en especial Bogotá, que termina siendo caja de resonancia para el resto del país. Los problemas de seguridad en la capital escalan a una suerte de amenaza a la seguridad nacional".

Pese a esto, según el defensor Arias Macías, el fenómeno ha sido permanente, pero no es fácil documentarlo porque hay gran sigilo. "Es difícil encontrar denuncias. Se encuentran por desgracia y luego se confirma que fue reclutamiento. Ahí cumplen un papel clave las organizaciones sociales que denuncian, así como el ICBF, porque allí llegan niños desvinculados que ratifican la denuncia de la Defensoría".

Sobre el reconocimiento, que típicamente hace la alcaldesa López al denunciar el reclutamiento en Bogotá, el encargado de las Alertas Tempranas de la Defensoría recalca que las alertas no nacen de un día para otro, sino que son produc-

Medio: Diario del Sur (Pasto)

REFERENCIAS DEL SIMPOSIO POR LA PAZ

Referencias del simposio por la paz



Ricardo Losada Valderrama.

Durante la semana en curso se realizó en la Universidad de La Salle, por el Consejo Colombiano por la Paz y la Justicia, el Simposio Colombiano por la Paz.

Este encuentro, por varias razones, fue el primero en su género, sobre todo porque convocó representantes de todas las corrientes del pensamiento, de varias actividades, de las principales fuerzas vivas del país y de todos los pareceres, sin distinción de ningún género, como de la propuesta del presidente Petro sobre la Paz Total, su meta principal, frente a la cual el país vive un momento de renovadas expectativas, iniciativa esta anclada en la implementación integral del acuerdo final con las ex Farc, que por lo tanto, es determinante para el logro de la paz, con el propósito de que cada día haya más colombianos interesados en ayudar a resolver el conflicto armado, pues la paz es la primera entre las tantas necesidades urgentes de Colombia.

Se trató de un foro, no solo indispensable para el país y su futuro, producto del trabajo de la sociedad civil, sino de un foro de un alto nivel académico.

He estado convencido siempre que el camino necesario e indispensable para llegar a la paz es el de la política. Por lo tanto, el diálogo y la concertación, todo combinado con un cambio cultural.

La construcción de la paz implica el cambio de la cultura violenta en que vivimos por una de Paz y Convivencia, mediante un proceso que nos corresponde a todos, y que entonces debemos asumir, ojalá todos los colombianos, o por lo menos la mayoría posible, que es a corto, mediano y largo plazo. Por lo tanto, entre los muchos requisitos para llegar a

la paz, es indispensable la persistencia en el propósito, no desistiendo ante tantas dificultades que tiene su conquista.

Si el país quiere la paz, o por lo menos buscar disminuir la intensidad del conflicto armado, debe ser consciente que tiene que ceder en muchos aspectos, pero teniendo bien presente que se puede, en aras del entendimiento, hacer concesiones, eso sí, hasta donde no se afecte la unidad y la dignidad de la Nación, tampoco la democracia, al contrario, ésta debe salir fortalecida.

La búsqueda de la convivencia es en sí mismo un acto de soberanía y dignidad, por lo cual es necesario obtenerla sin sumisión, tampoco entregando el país o cercenándolo, menos prostrados ante poderes foráneos, lo cual implica, a su vez, tolerancia, máxime tratándose de una Nación heterogénea en sus distintos órdenes como la nuestra.

Entonces, la paz no se logra solo con acuerdos con los aliados en armas, sino entre todos los colombianos: encontrándonos, perdonándonos, reconciliándonos.

Una de esas condiciones es la generación de mayor conciencia sobre la necesidad de derrotar la violencia y la guerra mediante metas que pueden comprimirse en la consecución de más justicia. Porque estrechamente unida a la paz está la justicia y ésta a la vigencia efectiva de los derechos humanos.

A esta conclusión he llegado después de escribir el libro, La Justicia al Servicio de la Política, Régimen Irresistible.

Buscamos ayudar a hacer realidad el sueño de la paz. Buscar que haya en Colombia muchos pedagogos de paz y de justicia de la sociedad civil.

@ricardelosada

“La construcción de la paz implica el cambio de la cultura violenta en que vivimos por una de Paz y Convivencia, mediante un proceso que nos corresponde a todos, y que entonces debemos asumir, ojalá todos los colombianos, o por lo menos la mayoría posible, que es a corto, mediano y largo plazo”.

“Hay una ausencia estatal y precariedad. Estas estructuras brindan satisfacción de necesidades básicas, sobre todo a los jóvenes, y les presentan un tipo de escalamiento social con la tenencia de armas, un sueldo por labores de sicariato o por irse con grupos a combatir alguna causa”, indica Cesar Niño, docente de la Facultad de Economía, Empresa y Desarrollo Sostenible de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 3.570.000 | Audiencia: 250.254

“Durante la semana en curso se realizó en la **Universidad de La Salle**, por el consejo Colombiano por la Paz y la Justicia, el Simposio por la Paz”, señala el medio Diario del Sur en su nota de prensa.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.869.500 | Audiencia: 78.000



Medio: Cambio Colombia

¿LOS DÍAS FESTIVOS HACEN AL PAÍS MENOS PRODUCTIVO?



“Hay sectores muy intensivos en mano de obra y esto hace que la productividad del trabajo disminuya frente a otras economías que son más automatizadas”, indica **Jaime Alberto Rendón** director del Observatorio Rural de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.765.480 | Audiencia: 18.336

Medio: Yulder Redex

LOS CONFIDENCIALES DE JOSÉ GÁMEZ LÓPEZ



“Simposio por la Paz fue otro evento realizado en Bogotá en la **Universidad de La Salle**, el cual contó con la participación y asistencia de inminentes figuras de la política, de la iglesia, militares e involucrados en el tema”, afirma el medio de comunicación Yulder Redex en su nota digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 98



Medio: El Espectador

CONSTRUCCIÓN DEL METRO DE BOGOTÁ NO SE INICIARÁ EN LOS PROXIMOS MESES: INTERVENTORÍA



“Se han hecho estudios de prefactibilidad pensando en que era subterráneo y luego elevado, lo que hace que no se tenga un producto madurado, sino uno que va cambiando de acuerdo con la coyuntura, las necesidades y las injerencias políticas”, expresa **Edder Velandia**, docente del programa de Ingeniería Civil de la Universidad de La Salle.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 26.237.200 | Audiencia: 630.000

También en

Pulzo

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 8.297.500 | Audiencia: 70.800

Medio: La Regional.Net

DOCENTE DE LA UNICÓRDOBA PRESENTÓ COMPONENTES ACADÉMICOS EN SEMINARIO DE SANIDAD AGROPECUARIA



“De igual manera, la doctora **Natalia Margarita Cediel Becerra** de la **Universidad de La Salle**, Colombia y miembro del panel de expertos de alto nivel para el enfoque “One Health de la alianza cuadripartita,, participo con la conferencia GR-O1 proyecciones del Plan Conjunto Cuadripartito Una Salud al 2026: La teoría del Cambio”, expresó el medio de comunicación La Regional en su nota digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 798



Medio: ACOFI

CUARTA REUNIÓN DE LA RED DE DECANOS Y DIRECTORES DE INGENIERÍA AMBIENTAL, SANITARIA Y AFINES



“Con la participación de 40 directivos y profesores de Ingeniería Ambiental, Sanitaria y afines, se llevó a cabo los días 23 y 24 de febrero de 2023 la Cuarta Reunión nacional de la red de decanos y directores de Ingeniería Ambiental y Sanitaria y afines (REDDIAM) [...], las instituciones de educación superior participantes fueron: **Universidad de La Salle, Bogotá, D.C**”, indica el medio de comunicación ACOFI en su nota digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.500.000 | Audiencia: 477

Medio: En Nuestro Campo

COLOMBIANOS HABLARON DE “UNA SALUD– ONE HEALTH” EN SEMINARIO REALIZADO EN CUBA



Colombianos hablaron de ‘Una Salud – One Health’ en seminario realizado en Cuba

“De igual manera, la doctora Natalia Margarita Cediel Becerra de la **Universidad de La Salle**, Colombia y miembro del panel de expertos de alto nivel para el enfoque “One Health de la alianza cuadripartita,, participo con la conferencia GR-O1 proyecciones del Plan Conjunto Cuadripartito Una Salud al 2026: La teoría del Cambio”, expresó el medio de comunicación En Nuestro Campo en su nota digital.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 1.507.700 | Audiencia: 119



Medio: Cambio Colombia

LO QUE DEBES SABER ANTES DE ESTUDIAR UN POSGRADO



“Tener un título de pregrado es importante pues determina el primer paso para la formación profesional, sin embargo, no es suficiente para distinguirse; para diferenciarse con respeto a otros profesionales. Por eso trascender a la formación de posgrados lo que hace es destacar en un mercado que es altamente competitivo”, aclara Juan Manuel Guio, **director de posgrados en Desarrollo y Territorio de la Universidad de La Salle**.

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.765.480 | Audiencia: 18.336

También en

Cambio Colombia

[Clic para ver la noticia completa](#)

Valorización: \$ 9.765.480 | Audiencia: 18.336